

Betreff:

Rückschnitt der Platane am Straßenrand Münchener Straße nahe des Hauses
Münchener Straße 1
- Antrag der CDU-Fraktion -

Antragstext:

Direkt am Rande der Münchner Str. auf der Rückseite des Hauses Münchner Str. 1 gegenüber den Häusern Würzburger Str. 2-10 befindet sich ein ca. 30-35 m hoher Baum (Platane), der mangels Rückschnitts in den letzten Jahren ein Volumen und eine Höhe erreicht hat, die eine erhebliche Gefahr für die öffentliche Sicherheit darstellen (s. Fotos). In den letzten Jahren hat aufgrund des Klimawandels - auch in Wiesbaden - die Zahl starker Stürme und Unwetter erheblich zugenommen. Zuletzt hat es am 1.8.2017 in Wiesbaden ein Unwetter mit einem Sturm gegeben, bei dem zahlreiche - auch große - Bäume entwurzelt wurden und erhebliche Schäden entstanden sind. Der genannte Baum steht frei am Westrand Delkenheims nahe der L 3028 und bietet aufgrund seiner Höhe und seines Volumens den überwiegend aus Westen kommenden Stürmen eine große Angriffsfläche. Sollte er entwurzelt werden oder einer der riesigen Äste abbrechen, könnten diese nicht nur auf die Fahrbahn der Münchner Straße, sondern auch auf die Häuser Münchner Str. 1-5 oder die Grundstücke und Häuser Würzburger Str. 2-10 fallen und nicht nur erhebliche Sachschäden, sondern auch Personenschäden verursachen. Die Krone des Baums ragt jetzt schon quer über die gesamte Münchner Str. auf das Grundstück Würzburger Str. 6 (s. Fotos). Ein Rückschnitt ist daher zur Vermeidung dieser Gefahren zwingend erforderlich.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert, zu veranlassen, dass der am Straßenrand Münchner Str. Rückseite des Hauses Münchner Str. 1 gegenüber den Häusern Würzburger Str. 2-10, stehende Baum so weit zurückgeschnitten wird, dass keine Gefahr mehr für die umliegenden Häuser im Falle eines starken Sturms besteht.

Wiesbaden, 24.08.2017